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事務局報告にかかる議事概要

１ 開催日時及び場所

平成２５年３月５日（火）定例教育委員会終了後、午後３時４５分～午後４時３０分
教育委員会室

２ 出席者

教育委員会定例会出席者

３ 事務局報告の概要

（１）岐阜県教育ビジョン検討委員会・高校の在り方専門委員会について

教育総務課長が、２月２７日に開催された岐阜県教育ビジョン検討委員会・高校の在り方専門委員
会の開催結果を報告し、意見交換を行った。

（委員からの主な意見等）
・ 今後、高校生が大幅に減少していくという問題があり、第２次岐阜県教育ビジョンの大きなテーマ

として、公立高校の在り方について、方向性を出していく必要がある。

・ 高校の在り方を検討するにあたり、できるだけ高校の教育現場を視察する機会を作りたい。

・ 東濃高校が新しい取り組みを始めている。

・ 私立高校の教育現場を視察して、公立高校との違いを見てみたい。

（２）岐阜県立高等学校管理規則の改正について

教育総務課長が、可児工業高等学校及び加茂農林高等学校の学科名称を変更することを報告した。

（特に意見なし）

（３）太陽光発電事業実施に伴う県有施設（学校）の貸付けについて

教育財務課長が、公募事業者による太陽光発電事業実施に伴う県有施設（学校の屋根）の貸付けにつ
いて報告した。

（委員からの主な意見）
・ 太陽光発電装置の清掃等の費用は誰が負担するのか。

（教育財務課長から補足説明）
太陽光発電事業にかかる費用及び損害賠償等に関しては、事業者側の負担とする内容の協定書を

締結している。

・ 学校の屋根に太陽光発電装置を設置していることを授業の中で生徒に伝えるなど、教育の中で活かし
ていくとよい。

（４）体罰に関する実態把握調査の結果について

教職員課長が、体罰に関する実態把握調査の結果について報告した。

（特に意見なし）

（５）平成２４年度岐阜県における児童生徒の学習状況調査の結果について

学校支援課長が、平成２４年度岐阜県における児童生徒の学習状況調査の結果について報告し、意見
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交換を行った。

（委員からの主な意見）
・ 調査結果は市町村教育委員会や学校へは知らせるのか。

（学校支援課長から補足説明）
調査結果は、市町村教育委員会を通じて各学校へ知らせている。結果はデータで送付し、各学

校においても、学校と全県の平均値との比較など、自校の分析を行ったり、児童生徒の個人カルテ
を作成して指導できるようにしている。

・ 「どちらかというと」という曖昧な選択肢を作らないなど、設問の作り方を工夫した方がよい。

（６）平成２５年度岐阜県教科用図書選定審議会委員（素案）について

学校支援課長が、平成２５年度岐阜県教科用図書選定審議会委員（素案）について報告した。

（特に意見なし）

（７）平成２４年度岐阜県公立学校におけるいじめに関する調査の結果について

学校支援課長が、平成２４年度岐阜県公立学校におけるいじめに関する調査の結果について報告し、
意見交換を行った。

（委員からの主な意見）
・ いじめの発見のきっかけが、学級担任である割合が少ない。自分の学級の子どもの状況をしっかり見

ることができるよう、教員の指導を充実すべきである。

・ 毎回同じ項目での調査を実施しているのか。
（学校支援課長から補足説明）

年間３回、県教委として、同じ質問項目での調査を実施している。

（８）岐阜県立飛騨吉城特別支援学校及び岐阜県立下呂特別支援学校の開校について

特別支援教育課長が、平成２５年４月に、岐阜県立飛騨吉城特別支援学校及び岐阜県立特別支援学
校が開校することを報告した。

（特に意見なし）

（９）第６８回国民体育大会・冬季大会の結果について
（10）全国中学校体育大会（スキー・スケート）の結果について

スポーツ健康課長が、第６８回国民体育大会・冬季大会及び全国中学校体育大会(スキー・スケー
ト)の結果について、岐阜県勢の入賞者や成績を報告した。

（特に意見なし）

（11）平成２４年度教育委員行事予定について
（12）平成２５年度教育委員行事予定について

教育総務課長が、平成２４年度及び平成２５年度の教育委員行事予定について報告した。

（特に意見なし）

以上


